



## **Valencia acoge las jornadas de movilidad internacional para universidades y enseñanzas artísticas superiores en Erasmus+**

- **226,18 millones de euros adjudicados por SEPIE a 1.270 proyectos de movilidad Erasmus+ para estudiantes y personal de educación superior, que permitirán la realización de 72.513 movilidades de estudiantes y personal en 2025.**
- **300 personas asisten a estas jornadas del 24 al 26 de septiembre en la Universitat de València.**
- **El Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades aumenta hasta 70,5 millones de euros la cofinanciación nacional del programa Erasmus+ en España en esta convocatoria.**
- **España sigue ocupando el 1º puesto en recepción de estudiantes Erasmus+ de educación superior y la tercera posición como país emisor.**

**Madrid, 24 de septiembre de 2025.** El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, ha organizado conjuntamente con la Universitat de València (UV), universidad que en 2025 conmemora el 525º aniversario de su fundación, las “Jornadas de movilidad Erasmus+ de Educación Superior”, dirigidas a representantes de Oficinas de Relaciones Internacionales de las universidades españolas y coordinadores de proyectos de movilidad de centros de Enseñanzas Artísticas Superiores. A estas jornadas, que se celebran desde el 24 hasta el 26 de septiembre en formato híbrido (presencial y virtual) en la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universitat de València, asisten algo más de 300 personas de toda la geografía española.

Estas jornadas han sido precedidas, el 23 de septiembre, por el “Evento de difusión nacional de la iniciativa de la Tarjeta Europea de Estudiante (ESCI Day)”, con el objetivo de apoyar la Recomendación del Consejo “Europa en movimiento”, adoptada por el Consejo de la UE para impulsar la movilidad educativa y hacerla lo más inclusiva, fluida y fácil posible para los estudiantes dentro del Espacio Europeo de Educación. En este contexto, se espera que al menos el 23% de los graduados en educación superior tenga una experiencia de movilidad de aprendizaje para 2030 y es crucial garantizar que esto pueda facilitarse sin multiplicar el trabajo administrativo para las instituciones de educación superior. A través de la Iniciativa de la Tarjeta Europea de Estudiante se agiliza la administración de la movilidad estudiantil con un intercambio seguro de datos y una identificación transfronteriza estandarizada.

Los datos anteriores guardan una estrecha relación con la iniciativa europea “[Union of Skills \(Unión de las competencias\)](#)”, que dotará a las personas de toda la UE de las competencias y capacidades necesarias para tener éxito en su vida educativa y profesional. Además, facilitará el uso de estas competencias en los diferentes países de la UE. Al abordar las desigualdades de género y ayudar a las empresas europeas a encontrar los trabajadores que necesitan, se pretende que la UE sea más competitiva e inclusiva.

En la apertura de estas jornadas ha estado presente la rectora de la Universitat de València, M<sup>a</sup> Vicenta Mestre Escrivá, quien ha comentado que: “Nuestra universidad entiende que la movilidad internacional no es únicamente una oportunidad individual, sino también un compromiso colectivo. Cada estudiante que participa en Erasmus+ se convierte en embajador de la cooperación europea y en motor de cambio social en sus comunidades de origen y destino”.

Así mismo, el director de la Unidad de Educación Superior del SEPIE, José Manuel González, ha manifestado que: “Estas jornadas marcan el inicio de una nueva etapa para los proyectos Erasmus+ de 2025, centrada en la calidad y el impacto de la movilidad en la educación superior”. Además, ha continuado diciendo que: “El incremento significativo de la financiación permitirá a las instituciones afrontar con mayores garantías los retos de la cooperación europea. Erasmus+ es una herramienta clave para que nuestras universidades lideren la transformación digital y ecológica, y refuerzen su papel en el contexto global”.

En esta inauguración también ha participado la decana de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universitat de València, María Elena Cantarino, quien ha destacado que: “Los proyectos de movilidad no solo ayudan a la internacionalización de la educación, sino que tienen efectos positivos en la empleabilidad, en el conocimiento de idiomas y en la cultura de las personas, puesto que permiten el reconocimiento de los otros”.

El programa Erasmus+ de la Unión Europea se ha consolidado como un vehículo imprescindible para fomentar la inclusión y la diversidad, la transición a la era digital, la sostenibilidad y el medioambiente, así como la participación ciudadana, apostando por los valores europeos y el compromiso cívico, y siendo estas las prioridades sobre las que se sustenta. En 2025, este programa educativo europeo cumple 38 años, en el que ha ido transformando vidas y conectando a las personas a través del aprendizaje, la formación, la enseñanza y la movilidad internacional.

Erasmus+ lleva a las personas más allá de las fronteras, ofrece nuevas experiencias transformadoras que ayudan a crecer personal y profesionalmente, y empodera a personas y organizaciones para avanzar, conectar y forjar su futuro dentro y fuera de Europa. En estas casi cuatro décadas, más de 16,5 millones de participantes han formado parte del Programa (de los cuales desde 2014 más de 1,1 millón son españoles) y, solo en 2024, más de 1,4 millones de participantes han enriquecido sus vidas gracias a Erasmus+.

Además, Erasmus+ es el camino a seguir hacia la internacionalización y, en este sentido, la participación de las instituciones de educación superior es clave para garantizar el éxito del

Programa. De hecho, nuestro país es pionero. Según el último Informe Anual Erasmus+ 2023 de la Comisión Europea, relativo al año académico 2022-2023, España vuelve a ser el primer país de destino o receptor de estudiantes y personal de educación superior en Erasmus+, con 67.980 participantes (seguido de Italia, con 49.930 participantes; Alemania, con 41.480 participantes; Francia, con 36.230 participantes; y Portugal, con 26.080 participantes), y tercer país emisor de estudiantes y personal de educación superior en Erasmus+, con 56.440 participantes (tras Francia, con 61.794 participantes, y Alemania, con 57.056 participantes; y seguida de Italia, con 46.448 participantes, y Polonia, con 30.088 participantes).

### **Resultados de la convocatoria Erasmus+ 2025 para proyectos de movilidad en Educación Superior**

En la convocatoria Erasmus+ 2025, el **Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades ha aumentado la cofinanciación nacional del Programa, hasta los 70,5 millones de euros**. La mayor parte de la cofinanciación, 68,5 millones de euros, se destinan a cofinanciar las movilidades de los estudiantes de los proyectos Erasmus+ financiados con fondos de política interior (KA131-HED), mientras que los otros 2 millones de euros se destinan a cofinanciar las movilidades con América Latina de los proyectos Erasmus+ financiados con fondos de política exterior (KA171-HED).

Por todo lo anterior, en esta convocatoria de 2025 se han asignado más de 203,52 millones de euros, entre fondos de los presupuestos de la UE y la cofinanciación del Gobierno de España (alrededor de 15,86 millones de euros más, un 7,54 %, en relación a la convocatoria de 2024), para financiar 1.181 proyectos de movilidad de estudiantes y personal de educación superior financiada con fondos de política interior (KA131-HED), lo que se traduce en más de 67.000 movilidades de estudiantes y personal en este sector educativo, para realizar estudios o prácticas (en el caso de estudiantes) y formación o docencia (en el caso del personal).

Además, se han adjudicado en esta convocatoria 89 proyectos de movilidad financiada con fondos de política exterior (KA171-HED), por un importe de 22,66 millones de euros destinados a financiar unas 5.300 movilidades desde/hacia los demás países del mundo.

Por lo tanto, entre los dos tipos de proyectos, se ha concedido un total de **226,18 millones de euros** (entre fondos de los presupuestos de la UE y la cofinanciación del Gobierno de España a través del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades) que permitirán la realización de más de **72.500 movilidades** de estudiantes y personal de Educación Superior hacia Europa y a los demás países del mundo, contribuyendo con ello a mejorar las capacidades y las competencias necesarias para su inserción futura en un cambiante mercado de trabajo, así como a la mejora profesional.

---

#### **Información relacionada:**

- Evento de difusión nacional de la iniciativa de la Tarjeta Europea de Estudiante (ESCI Day, 23 septiembre): [programa](#), [retransmisión en directo](#).

- Jornadas de movilidad Erasmus+ KA131-HED (24 y 25 septiembre): [programa](#), [retransmisión en directo](#).
- Jornadas de movilidad Erasmus+ KA131-KA171-HED (25 y 26 septiembre): [programa](#), [retransmisión en directo parte 1 KA131-KA171-HED](#), [retransmisión en directo parte 2 KA171-HED](#).
- Jornadas de movilidad Erasmus+ KA171-HED (26 septiembre): [programa](#), [retransmisión en directo](#).
- [Resolución y listados definitivos de solicitudes seleccionadas de proyectos de movilidad Erasmus+ 2025](#).

#### **Sobre la Agencia Nacional SEPIE:**

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en el ámbito de la educación y la formación, designado por la Comisión Europea. Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo y para todas las personas (estudiantes, aprendices, personal docente y personal de administración de todos los sectores educativos). Desde el SEPIE se gestionan las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:  
[comunicacion@erasmusplus.gob.es](mailto:comunicacion@erasmusplus.gob.es)

